

Biografía

Marie Paz Loría Vega, de 28 años, vecina del cantón de Desamparados, es Bachiller en Diseño Publicitario. Su formación académica se centra en el uso de recursos y estrategias visuales para dar a conocer productos, aplicando principios artísticos y comerciales con el fin de captar la atención de un público meta.

Actualmente se desempeña como Presidenta del Comité Político de la provincia de San José. Anteriormente fue Presidenta de Juventud del cantón de Desamparados.

En su cantón tuvo el honor de presidir el Comité Cantonal de la Persona Joven de Desamparados, y previamente formó parte de la Junta Directiva del Comité Cantonal de Deportes, donde inició una destacada labor comunal enfocada en la juventud en todas sus áreas. Asimismo, ha integrado la RECAFIS (Red Cantonal de Actividad Física y Salud), el Consejo Cantonal de Coordinación Institucional (CCI), la Directiva del Comité de Emergencias Distrital y el Proyecto del Habitante de la Calle, representando siempre a la juventud del distrito de Desamparados.

Como Presidenta del Comité Cantonal de Juventud, representó al cantón ante la Asamblea Nacional de la Persona Joven, espacio en el que también ejerció como integrante de la Directiva del Comité de la Persona Joven a nivel nacional. (Cómo uno de los logros fui parte de la elaboración de la política pública del cartón)

En coordinación con la Municipalidad de Desamparados, ha participado en la organización de diversas actividades como el Festival de la Persona Joven, Emprendé Desampa Joven, Festival Recréate, así como en la planificación y ejecución de dos campamentos masivos dirigidos a la juventud de distintos distritos del cantón, todos ellos realizados con gran éxito.

Marie Paz se caracteriza por ser una persona tenaz, leal, responsable y solidaria, con gran empatía y una sobresaliente capacidad organizativa. Es digna representante de la juventud costarricense.